

Los vecinos de esta calle se ve que la suerte les persigue, pues no les bastó el haberse divertido á cual mas mejor, sino que sacaron la lotería. Ayer con este motivo había de haber baile con los *fluvials de Santa Ignés*.

Llamó mucho la atención una figura de la República, que ondeó en medio de la calle.

Otras calles del mismo barrio estaban igualmente engalanadas.

Producía hermoso golpe de vista, parte de la calle de Ricoma. Era obra de un joven que honra al partido catalanista, y con esto ya puede suponerse que representaba algo que con Cataluña tiene relación. Por medio de papeles de colores se figuraron las cuatro barras. La idea gustó tanto por la idea como por el buen gusto en su desarrollo, y su autor fué muy felicítalo.

En la plaza de la Constitución hubo piano de manubrio, y cosa nueva, un teatro de títeres. Tarde y noche, principalmente por la noche, tuvo siempre un numeroso grupo de espectadores.

En otras calles—en la del convento se adelantaron celebrán tola el sábado—fueron también adornadas y se divertieron de lo lindo con su correspondiente piano-manubrio.



La orquesta *La Catalana* ha sido ajustada para tocar en las siguientes fiestas mayores: 25 y 26 San Andrés de Palomar, 30 y 31 Plá del Panadés, 1 y 2 Agosto Jorba, 4, 5 y 6 Argentona, 7 y 8 Parets, 15 y 16 Ustrell, 21 y 22 Mollet, y 30 y 31 Manresa.



Para las fiestas mayores de los vecinos pueblos de La Garriga y Parets, está contratada la orquesta *Moderna Catalana*.



Hoy á las 9 de la noche habrá sardanas en el Casino por la orquesta *Agustins*. Como pieza de concierto tocará el profesor Sr. Salom una fantasía de clarinete sobre motivos de la ópera *I Puritani*.



En los exámenes celebrados en el Conservatorio del Liceo ha obtenido calificación de primer premio en el 1.^{er} curso, de la clase clarinete que dirige el profesor Sr. Nori, el estudioso joven Federico Mayol Camarasa.

Reciba nuestra felicitación, deseándole feliz carrera.



Igualmente el aventajado pianista Rdo. Colomer ha dado fin á algunos de sus cursos de piano y composición con muchos elogios por

parte de sus propios profesores de la Academia del eminente pianista Sr. Granados. No necesita el Rdo. Sr. Colomer elogios nuestros ni mucho menos que le animemos para que no desmaye en su labor artística, pues le basta y sobra su perseverancia no desmentida, su amor al trabajo y su talento musical.



El viernes fueron conducidos á la cárcel por artículos publicados en el periodico local *La Tronada*, el director y redactor de la misma D. Antonio Torruella y D. Franciscó Jané. Sentim s el percance.



La compañía lirico-dramatica de aficionados de la sociedad *La Alhambra*, que dirige el Sr. Albreda, ha sido contratada para dar una función hoy por la noche en el *Círculo de Recreo* de La Garriga, representando las zarzuelas *Receta infalible*, *Comici tronati* y *Lo Somni de la Ignocencia*.

La parte musical correrá á cargo de la orquesta *Moderna Catalana*.



En la tarde de ayer declaróse un incendio en un cobertizo de una casa de la calle de Alfonso IV. Acudieron los bomberos y mucha gente, y dominaron en seguida el fuego.

PASATIEMPOS

CONVERSAS

—¿Qu' espera algú aquí á la Estació, Enriquet?

—Sí. Espero á la tia Narcisa per marxar juntas.

—¿Y ahont van?

—Are mateix acabo de dirli.

E.

—¿Oy que ahir vas anar á Barcelona, Maria?

—No, ¿perqué, qui t' ho ha dit?

—El qu' entre las dos havém dit.

LL. XIOL.

Las soluciones en el próximo número.

SOLUCIONES DEL NUMERO ANTERIOR

Jeroglifich.—Set días te una semana.

Adivinanza.—En que tiene corte.

Trenca-closcas.—Les joyas de la Roser.